

## MAISON DURK

*Finaliste des France doublette mixte de pétanque, et vainqueur du tir de précision aux trophées des villes*

### (82) Une saison riche en émotions

Il s'est fait un nom depuis de longues années dans le monde de la pétanque tricolore. Le licencié du club de Montpezat sait de quoi il parle quand il faut pointer et surtout tirer. Avec un palmarès déjà particulièrement fourni, les derniers mois ont été fructueux pour Maison. Il y a d'abord eu cette finale du championnat de France de doublettes mixtes, chez lui, à Montauban, en fin d'été dernier. Associé à Alexia Larroque, il se hisse un peu à la surprise générale, en finale, face à d'autres favoris, les Niçois Dylan Rocher et Christine Saunier. Une finale historique puisque la paire tarn-et-garonnaise s'inclinera 13-12 au bout d'un incroyable suspense, après avoir mené 12-1. Comme toujours, le Tarn-et-Garonnais saura surmonter cette immense déception en fin d'année lors du Trophées des villes à Grande-Synthe. Sous les couleurs de Montauban, il s'adjugera le titre du tir de précision face aux meilleurs de la discipline, démontrant ainsi qu'il fait toujours partie des meilleurs.



## JÉRÉMY FERNANDEZ

*Demi de mêlée du Castres Olympique*

### (81) Écllosion sur le devant de la scène

Il avait connu ses premières minutes en pro il y a deux saisons, avant d'apparaître plus régulièrement l'année dernière, disputant généralement des bouts de matchs. Mais cette saison, le demi de mêlée du CO a pris de l'envergure dans le squad de Pierre-Henry Broncan. Numéro trois dans la hiérarchie des neuf en début d'exercice, Jérémy Fernandez a rebattu les cartes au point d'enchaîner cinq titularisations consécutives en Top 14 au cœur de l'hiver (sept au total). Joueur dynamique au petit gabarit, Fernandez apporte régulièrement vitesse et tranchant au jeu du Castres Olympique, et n'est pas étranger aux belles performances du club cette saison. Son profil colle à la volonté du club de faire fleurir des éléments du cru. Natif de Mazamet, le demi de mêlée est passé par le SC Mazamet et l'Aviron Castrais avant de rallier l'école de rugby castraise en 2008, chez les moins de 12 ans. Jérémy Fernandez s'est inscrit dans la durée avec le CO, puisqu'il a récemment prolongé son contrat jusqu'en 2025.



## KEVIN BESSON

*Le cycliste cadurcien est en progression constante*

### (46) Une première saison pro à 30 ans

Depuis quatre ou cinq ans, Kevin Besson, est en progression constante. À 30 ans, le cycliste lotois a réalisé en 2021 la meilleure saison de sa carrière. Vainqueur de la 3e étape de l'Essor Basque, le Cadurcien a ensuite enchaîné les succès : Albi puis l'épreuve Annemasse-Bellegarde et retour, une étape du Tour du Beaujolais, Cintegabelle puis les Eyzies et pour couronner le tout une belle 9e place aux championnats de France amateur. Des performances qui lui permettent aujourd'hui de vivre sa première saison chez les pros. Le Cadurcien, le dit lui-même, « il y a encore quelques mois je n'y pensais même pas », et pourtant c'est bien au sein du peloton professionnel qu'il évoluera cette saison avec l'équipe Nice Métropole Côte d'Azur Cyclisme. Le Tour de Provence, le Tour du Haut Var, le Tour du Limousin, La Route d'Occitanie, ..., sont autant de grands rendez-vous à son programme en 2022. Un sacré défi pour le Cadurcien qui avoue lui-même « que face à l'adversité qui m'attend il me faudra encore franchir un nouveau palier cette année ».

